

ARGE NOAH

20-Jahre-Feier

STRENGBERG. Zum zehnjährigen Jubiläum des Arbeitskreises Noah in Wien (2007-2017) und zum 10-jährigen Bestehen der Arbeitsgemeinschaft Noah (1997-2007) fand in Strengberg das traditionelle Noah-Fest statt. Freunde, Familienangehörige, aktuell betreute und ehemalige Kinder und Mitarbeiter des Sozialvereins Noah fanden sich

zur bunten Feier ein. Musikalische Darbietungen, eine Tanzshow des Boogie-Woogie Vereins „The Fives“ aus Winklarn, ein sehr schmackhaftes Buffet und die Musik der Gruppe „Beer for the horses“ waren Höhepunkte der Veranstaltung. Den Leitern Herbert und Petra Siegrist wurde von den Mitarbeitern ein selbstgemaltes Bild überreicht. ■



Fotos: Leeb

„The Fives“ zeigten eine tolle Boogie-Woogie Show.



Ein von den Mitarbeitern selbst gemaltes Bild wurde übergeben.



Gemütlichkeit, gutes Essen und beste Unterhaltung gab es am Hof der Arge Noah.



Die Leiter des Arbeitskreises: Herbert und Petra Siegrist

2. Perger Hochzeitsmesse

ENTRITT frei!

GEWINNSPIEL mit vielen tollen Preisen!

SAMSTAG, 30. SEPTEMBER 2017 von 15.00-21.00 Uhr
SONNTAG, 01. OKTOBER 2017 von 10.00-17.00 Uhr
 im Veranstaltungszentrum „DIE TURNHALLE“ in Perg
 Showacts finden am Samstag (17.00 Uhr) und am Sonntag (11.00 und 14.00 Uhr) statt.

SOMA

Promis grillten

AMSTETTEN. Bereits von Weitem konnte man vor dem SOMA in Amstetten den Duft von gegrillten Würstchen wahrnehmen, die von Vizebürgermeister Dieter Funke, Stadträtin Friederike Sonnleitner und Gemeinderat Michael Hofer (alle ÖVP) für die

SOMA Kunden mit viel Freude zubereitet wurden. Unterstützt wurden sie dabei von Quambari Hanif, einem ehrenamtlichen Helfer des SOMA Amstetten. Nicht nur die Zeit, auch die Zutaten für das Barbecue wurden von den Grillmeistern gespendet. ■



V. l.: Quambari Hanif, Vize-Bgm. Dieter Funke, Marktleitung Inge Höblinger, Riki Sonnleitner und Michael Hofer als Grillmeister
 Foto: SAM NÖ